

Saint Emmon (VII^e siècle)

Fêté le 28 août.

Saint apparenté n'ayant pas été moine à Luxeuil mais a contribué au développement de la mouvance colombanienne.

Les récits hagiographiques ne sont pas très loquasses sur l'évêque de Sens (660-668), il accorda un privilège au monastère de Saint-Pierre-le-Vif à Sens (Yonne) mentionnant que la règle de Luxeuil était appliquée vers 659. Toutes collaborations pouvant nous aidé à compléter sa biographie seront les bienvenues.

Un autre Emmon, frère Hôtelier au monastère de Luxeuil, accueille [Adelphe](#), vers 672 à Luxeuil, pour mourir. Mabillon le qualifie de Bienheureux. (A.S.S.O.S.B., T.II, page 557).

Source bibliographique :

Gilles Cugnier, *Histoire du monastère de Luxeuil à travers ses abbés*, 2004-2006, tome 1, pages 41, 69, 198-199, 217, 228, édition Guéniot, Langres, en vente auprès de notre association, page [Publications](#).

Association Les Amis de Saint Colomban de Luxeuil

www.amisaintcolomban.net